
Difficultés des bateliers sur le Rhône : le président de la Région
Rhône Alpes répond à la CNBA

M. Michel Dourlent, président de la CNBA, avait saisi en mai dernier la région Rhône Alpes au
sujet des difficultés rencontrées par certains bateliers sur le bassin du Rhône.

M. Dourlent attirait notamment l’attention du président de la Région sur le fait que des
subventions publiques avaient été accordées à des bateliers pour venir sur le Rhône, assorties
d’annonces sur le potentiel du transport fluvial dont l’actualité semble montrer qu’elles étaient
assez éloignées de la réalité.

M. Jean-Jack Queyranne, président de région Rhône Alpes, vient d’apporter une
réponse à la CNBA. Retrouvez son courrier en cliquant ici.

Vous pouvez également consulter le courrier envoyé par M. Dourlent en cliquant ici.
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